

# Premian a Agustín Rodríguez con galardón “Hombres y Mujeres de la Casa 2019”

El Vocal Ejecutivo del FOVISSSTE es reconocido en la categoría Sector Público

El Vocal Ejecutivo del Fondo de la Vivienda del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (FOVISSSTE), Agustín Gustavo Rodríguez López, recibió el premio “Hombres y Mujeres de la Casa 2019” en la categoría Sector Público.

El reconocimiento se entrega a quienes dirigen las empresas y organismos más importantes del sector inmobiliario nacional y el acto protocolario donde se otorga es el evento más destacado de esta industria. El premio tiene como objetivo, además, reconocer, difundir y multiplicar los valores de la industria de la vivienda en el país.

El galardón es otorgado por Centro Urbano, uno de los grupos multiplataforma de comunicación especializado en servicios editoriales, comerciales, consultoría y social media más importantes del país.

La ceremonia de premiación se realizó el lunes 25 de noviembre en el museo Soumaya de la ciudad de México.

Además del titular del FOVISSSTE, también fue galardonado en la categoría Sector Privado Enrique Margain Pitman, director de Crédito Hipotecario del banco HSBC y coordinador del Comité Hipotecario de la Asociación de Bancos de México (ABM).

El reconocimiento a la Trayectoria fue otorgado a Javier Olvera Iglesias, fundador de Vivo Grupo Inmobiliario.

En prácticamente un año como Vocal Ejecutivo, el tabasqueño Agustín Rodríguez junto con los trabajadores del FOVISSSTE ha consolidado el manejo financiero estable de la institución, lo que derivó que en este 2019 la calificadora de riesgos **Standard & Poor's** subiera la calificación del organismo de “Promedio” a “Superior al Promedio” como administrador de créditos hipotecarios residenciales por las mejoras tecnológicas, planes de contingencia, atención a los acreditados, así como continuidad de negocio funcionales y bien documentados.

Asimismo, Rodríguez López y su equipo de trabajo diseñaron el programa “Tu Casa en la Ciudad” que aplicará el FOVISSSTE en todo el país para hacer incluyentes y eficientes a las ciudades y, en ese mismo sentido, promover la cohesión social, impulsar la economía de los estados y reforzar el potencial urbano y suburbano.

Durante su gestión ha creado programas como la Caravana de la Vivienda, FOVISSSTE para Todos Acuerdo y Queda, UMA's a Pesos, entre otros.

También, ha firmado acuerdos de colaboración para retomar la rectoría de la vivienda social que por muchos años se abandonó, dejando a los trabajadores del Estado en la indefensión, además de que es el primero en implementar una “cobranza social” porque para que cada familia conserve su patrimonio.

“En este año nos hemos enfocado en sanear las finanzas del Fondo y en agilizar sus procesos; en combatir la corrupción y en diseñar nuevos productos crediticios y programas en beneficio de más trabajadores del Estado y sus familias”, dijo Agustín Rodríguez en su mensaje de agradecimiento.

En Tabasco, Rodríguez López presidió el Consejo Coordinador Empresarial de Tabasco (CCET) y el Colegio de Arquitectos de Tabasco (CAT).